

各地区で暑さに負けず元気にプレー 年金友の会 ゲートボール大会

【7月4日～12日】にかけて、年金友の会ゲートボール大会が開催されました。

日差しが強く暑い中、参加者は元気にプレーをし各会場ともに熱戦が繰り広げられました。



▲南種子 優勝 寿チーム



▲中種子 優勝 横町2チーム



▲西之表 優勝 つばさチーム



▲会場では熱戦が繰り広げられました

- 【試合結果は次のとおり】
- ◎西之表支部
 - 優勝 つばさチーム
 - 準優勝 ゆうゆうチーム
 - 3位 川迎チーム
 - ◎中種子支部
 - 優勝 横町2チーム
 - 準優勝 郡原チーム
 - 3位 伏之前チーム
 - ◎南種子支部
 - 優勝 寿チーム
 - 準優勝 上野Bチーム
 - 3位 前之原チーム



▲防犯訓練で行動・心構えを再確認



▲最優秀賞に輝いた菊浦友香さん

「7月28日」当JA金融部で防犯訓練ならびに窓口ロールプレイング大会を行いました。午前中は本所で、種子島警察署の協力のもと防犯訓練が行われました。模擬訓練を通して、強盗事件が起きた際の行動や心構えを出席者全員で再確認しました。

また、午後からは接客に対する「意識」と「技術」の向上を自発的に高める目的として、窓口ロールプレイング大会が行われ、10人が出場しました。年金受給日の設定で行われた大会では、結いの恵みや年金友の会等の様々な特典を紹介し、1人7分間の接客実演を行いました。厳正な審査の結果、上屋久出張所の菊浦友香さんが最優秀賞に輝きました。

防犯訓練ならびに 窓口ロールプレイング大会